Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 175 m2
Référence 83011879
Prix 1 750 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison a vendre (83240)

www.maisonsetappartements.fr
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Sur les hauteurs de cavalaire, cette charmante villa de 175 m?2 sur un terrain de 2
350 m? profite d'une magnifique vue sur la baie de cavalaire et son port. Au
rez-de-jardin, la maison se compose d'une salle @ manger ouverte sur le salon tres
lumineux avec cheminé en pierres de bormes, d'une cuisine équipé, de deux
chambres avec chacune sa propre salle de bain, d'un bureau, d'un patio et d'un
cellier. Au rez-de-chaussé, une chambre supplémentaire avec solarium attenant et
salle de douche. Les extérieurs sont tres beaux et bien entretenus, les différentes

terrasses permettent de profiter ...

On the heights of cavalaire, this charming 1,883 sq ft villa on a 25,295 sq ft plot
enjoys a magnificent view over cavalaire bay and its port. On the garden level, the
house comprises a dining room opening onto a bright living room with a bormes
stone fireplace, a fully equipped kitchen, two bedrooms, each with its own
bathroom, an office, a patio and a salt cellar. On the first floor, an additional
bedroom with adjoining solarium and shower room. The exteriors are beautiful and
well-maintained, with various terraces to take full advantage of the landscaped

garden and swimming pool with sea ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY
Place Michel Pacha / Place de I'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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